



学校だより やまつり

矢祭町立矢祭小学校
令和4年11月22日(火)
学校だより No.19

文責 伊藤 弘行

豊かな体験 人との関わり

11月も積極的に本物にふれ、たくさんの地域の方々と
関わりながら、豊かな体験活動を充実させました。

道路工事現場見学

11月2日(水)、5年生が鮫川村の渡瀬バイパスの工事現場を見学しました。建設事務所の方に教えてもらいながら、「コンクリート作成体験」や「ドローンの空撮体験」「重機の試乗体験」など、普段はなかなか体験できない貴重な体験をさせていただきました。



給食センター見学

2日(水)、2年生が給食センター見学に行ってきました。野菜を切る様子や様々な機械を見たり、栄養技師の先生から話を聞いたりしました。さらに大きなへらを実際に持たせてもらいました。



町教研

11日(金)、2の2(国語)と5の1(理科)の町授業研究会を行いました。こども園や中学校の先生方も大勢参加し、子ども達が真剣に学習する様子を観ていただきました。



青少年の主張大会

12日(土)に行われた青少年の主張矢祭町大会に6年高信治仁さん、武居武蔵さん、5年小野瀬芽依さん、鈴木香依奈さんの4名が出場しました。4名とも多くの聴衆の前で自分の意見を堂々と発表することができました。



いちご農家・ゆず農家見学 16日

(水)、3年生がいちご農家とゆず農家に分かれて見学を行いました。子ども達の質問に丁寧に答えてくださいました。また、いちごのハウスの中を見せてもらったり、実際にゆずの収穫をさせてもらったりしました。町のことがまた一つ分かりました。



大学生との授業交流 18日(金)、福島大学と白鷗大学から大勢の学生さんが来ました。

来年の4月から福島県や栃木県で教員になる学生さんです。3年生以上の各クラスに入って算数の授業をしました。緊張しながらも一生懸命に教えてくださいました。さらに、5年2組では福島大学の森本明教授が「カルピスを5倍にすすめる」という問題を使って授業を行いました。大学生との交流は、とても貴重な経験になりました。

